

Große Dünnwalder KG

Wer sind wir?

Die Große Dünnwalder Karnevalsgesellschaft.

Was bieten wir an?

Für Kinder und Jugendliche haben wir leider keine Angebote, welche sich regelmäßig oder auch unregelmäßig mit der Unterhaltung oder auch den Problemen unserer Dünnwalder Jugend beschäftigt.

Wir führen zwar mit großem Erfolg jedes Jahr das Kinder-Kostümfest durch und die Schulen gehen jedes Jahr mit viel Freude bei unserem Dünnwalder Veedelszoch mit. Jedoch kann man da nicht von einem dauernden Angebot für die Jugend sprechen.

Des weiteren haben wir „nur“ eine Jugendgruppe von 18 bis 33 Jahren, die wir als Nachwuchsorganisation für unsere Gesellschaft verstehen.

Wer kann zu uns kommen?

Wo findet man uns?

Wann erreicht man uns?

Ansprechpartner?

Hans-Jo Fichna
1. Vorsitzender